

## **TRAFIC**

Plus de 150 arrestations, des reconductions à la frontière, des saisies de stocks d'or et de logistique. C'est le bilan, à ce jour, de l'opération d'envergure menée depuis mai contre les trafiquants illégaux de nos ressources naturelles, parmi lesquels de nombreux ressortissants étrangers.

Page 7

## **INCARCÉRATION**

Auteur du meurtre, en juin 2012, d'un gardien de station-service, Djerry Carel Mboula – identifié en outre comme le cerveau d'un gang opérant dans plusieurs villes du pays (L'Union du 1er juillet 2021) – vient d'être écroué, en compagnie de son complice Dan Mfoubou, à la prison de Mouila.

Page 8

## COVID-19: VACCINONS-NOUS!

DEVANT la menace représentée par le variant Delta et la crainte d'une nouvelle vague épidémique, le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, et la présidente du Comité national de vaccination contre le Covid-19 (Copivac), Marielle Bouyou-Akotet, ont encouragé hier les Gabonais à se faire vacciner. 165 600 doses du vaccin américain Johnson & Johnson étant de surcroît sur le point d'arriver. Sans oublier le respect scrupuleux des gestes barrières.



## Pour moi quoi...

Hier, lors de son traditionnel point presse, le ministre de la Santé a prévenu les Gabonais: "la Covid-19 est toujours présente"...

Il fallait ce rappel à l'ordre. Tant, dans le Grand Libreville que dans l'arrière-pays, on a déposé les armes dans la guerre contre cet ennemi invisible. Tout simplement parce que les nouvelles relatives à une véritable tendance baissière de la Covid-19 nous convainquent que la pandémie, c'est fini et qu'on peut maintenant reprendre une "vie normale"...

Erreur! Vous vous rappelez, au moment où l'Europe et les Amériques enregistraient des centaines, voire des milliers de morts, l'Afrique relativement épargnée, croyait dur comme fer que le coronavirus, c'est pour les Blancs. On s'était lourdement trompés. A preuve le continent a été lui aussi touché avec les décès qui s'étaient multipliés ici et là. C'est vrai que l'Afrique n'a pas été secouée aussi violemment que les autres. Toujours est-il qu'avec de nombreuses alertes, nous avons compris et avions rapidement reconsidéré nos positions irrationnelles. Nous y voilà là, là, là encore avec la tendance baissière qu'on observe ces derniers temps. Au Nord ils se sont faits piéger avec ce virus vicieux et pernicieux en "ouvrant toutes les portes". Que voulez-vous, les pôvres aussi pensaient que c'était fini. Et puis paf, il revient au galop encore plus virulent. Vigilance! On dit chez nous, "méfie-toi de l'eau qui dort"..

En tout cas, le seul et unique remède pour le moment contre cette pandémie, c'est la vaccination. Ce qu'on observe là, c'est du trompe-l'œil quoi

...MAKAYA

